IANTE LA TRAICION!

El PARTIDO COMUNISTA —interpretando la indignación de la clase obrera y del pueblo—denuncia y condena las sucias maniobras realizadas entre gallos y medianoche por dirigentes de derecha del peronismo de la Comisión de los "20". Esas sucias maniobras concluyeron con la más negra traición: el levantamiento del PARO NACIONAL del 1 y 2 de Octubre.

Para adoptar tal medida, han aducido las amenazas del gobierno; a lo que cabe agregar el temor de perder las prebendas que gozan en la dirección de los sindicatos, desde donde algunos de ellos llegaron a enriquecerse y a dejar de pertenecer, de hecho, a la clase obrera.

La negociación de los "20" con Onganía fue aconsejada por Perón, quien ha expuesto ultimamente su "táctica elástica" de "presionar y negociar" con la dictadura antipopular y antinacional.

La mayoría de los integrantes de la Comisión de los "20" resolvieron levantar el paro aún antes de entrevistarse con Onganía en la medianoche del 26 de Septiembre. Cometieron la vileza de simular la adopción de esa medida 'espués de conversar con el Presidente de facto; v aceptaron la humillación que fuese un funcionario del gobierno el que anunciase su decisión traicionera.

Los dirigentes peronistas de derecha, en general los integrantes de la Comisión de los 20 en particular, han venido frenando y sabo-

teando sistemáticamente las luchas obreras y populares. Cuando la clase obrera y el pueblo, empezaron a actuar por encima de sus directivos, para no perder influencia se vieron forzados a adoptar a regañadientes medidas de lucha. Pero, acobardados por las amenazas del gobierno, no dejaron pasar muchas horas para borrar con el codo lo que habían escrito con las manos.

Con qué derecho obraron de esa manera? El Paro Nacional de 36 horas del 1 y 2 de Octubre fue resuelto por un plenario de Secretarios Nacionales, por la inmensa mayoría de las Regionales de la C.G.T. del interior del país, entre ellas las de Rosario y Córdoba; por la inmensa mayoría de los sindicatos; por asambleas de delegados y por plenarios de comisiones internas.

¡Han pisoteado sin escrúpulos las más elementales normas de la democracia sindical!

La traición está consumada. Pero en nuestro país existen las fuerzas organizadas suficientes para mantener la decisión del paro del 1 y 2 de Octubre. Recordemos que el 1º de Julio se realizó un grandioso paro obrero nacional con-

tra la voluntad de los dirigentes venales, sean de los llamados participacionistas o de las 62 organizaciones.

El PARTIDO COMUNISTA exhorta a la C.G.T. de los Argentinos, a las Regionales de la C.G.T. del interior del país, a la Unión Ferroviaria, a los sindicatos, a las comisiones internas a mantener su decisión.

Si así proceden, el llamado vibrante será respondido con valentía por la inmensa mayoría

del proletariado; y habrán salvado el honor del movimiento obrero argentino.

También serán rodeados por todas las fuerzas democráticas, patrióticas, antidictatoriales y antimperialistas de nuestro país, civiles y militares a los que invitamos calurosamente a dar su plena solidaridad a la valiente clase obrera. El significado de la lucha del 1 y 2 de Octubre no es exclusivamente obrero: es además eminentemente popular y nacional.

Basta de dirigentes vacilantes, timoratos, comprometidos o simplemente traidores, al frente del movimiento sindical del país! Que la clase obrera promueva a la dirección de los sindicatos a obreros dignos y fieles a su clase, a su pueblo y a su nación!

¡Que se fortalezcan las Regionales de la C.G.T. y que sepan asumir una actitud independiente de la Comisión de los "20"!

¡Que se fortalezcan y extiendan por todas partes las comisiones sindicales de enlace y las comisiones internas!

¡Solidaridad con los obreros ferroviarios del Mitre! ¡Su lucha lo es de todo el proletariado y del pueblo argent no!

¡Arranquemos los presos de las cárceles de esta dictadura de tipo corporativo fascista! ¡Expresemos en nuevas jornadas nacionales de lucha el repudio más encendido contra el gobierno de los monopolios y latifundistas!

¡La unidad hará la fuerza de la clase obrera y del pueblo que salvará el país de las garras de una dictadura antinacional y asegurará la formación de un gobierno verdaderamente democrático y popular!

Buenos Aires, 27 de Septiembre de 1969.

Reproducido por el Comité de la Capital del



PARIDO COMUNISTA